



# Virginie DUBY-MULLER

Député de Haute-Savoie

Conseiller régional  
Rhône-Alpes



mardi 22 janvier 2013

## Rencontre de Mme DUBY-MULLER et de Mme WIDMANN-MAUZ à l'occasion du 50ème anniversaire du Traité de l'Elysée à BERLIN

A l'occasion du 50ème anniversaire du Traité de l'Elysée scellant l'amitié Franco-Allemande, l'Assemblée Nationale et le Bundestag Allemand se sont retrouvés ce mardi 22 janvier, dans la salle plénière du bâtiment du Reichstag pour célébrer ensemble l'anniversaire de la signature du traité.

Mme Virginie DUBY-MULLER, député de la Haute-Savoie, présente à l'événement, a fait la connaissance de Mme Annette WIDMANN-MAUZ, député du Bundestag Allemand de la région de Mössingen et secrétaire d'état auprès du Ministre de la santé.

Cette rencontre est un bon exemple de l'amitié forte liant les deux pays tant au niveau national que régional puisque le canton de Saint Julien-en-Genevois et la ville de Mössingen sont jumelés depuis plus de 20 ans.



Mme DUBY-MULLER et Mme Annette WIDMANN-MAUZ